

Maibummel zum Aussichtspunkt Chrüz Degersheim

Sonntag, 5. Mai 2024

Elsbeth und Marlise brachten uns per Auto sicher zum Ausgangspunkt nach Degersheim. Ausgerüstet mit Schirm und Regenjacke machten wir uns auf den Weg Richtung Wolfensberg und weiter zum Aussichtspunkt Chrüz. Zwischendurch fielen ein paar Regentropfen vom Himmel, aber die Begeisterung über die unglaublich schöne Landschaft mit Sicht auf den Säntis auf der einen und den Bodensee auf der anderen Seite war gross.

Beim Aussichtspunkt Chrüz mit den einladenden Sonnenliegen wäre eigentlich eine längere Pause mit Sünnele und Schnädere geplant gewesen, aber der leichte Regen führte uns etwas schneller zurück zum Restaurant Wolfensberg. Hier genossen wir in der gemütlichen Gaststube einen hauseigenen Apéro, worauf ein ausgezeichnetes Mittagessen folgte. Nicht nur das Essen war grossartig, auch die männliche junge Bedienung war äusserst charmant. Gut gelaunt und bei immer schöner werdendem Wetter machten wir uns auf den Heimweg.

Herzlichen Dank an Elsbeth für die Organisation dieses tollen Ausfluges.

